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Monsieur le Conseiller federal 
Albert Rösti 
Departement federal de l'environnement, des transports, 
de l'energie et de la communication 
Palais federal Nord 
3003 Berne 

Delemont, le 16 janvier 2024 

Revision partielle de l'ordonnance sur la radio et la television 

Monsieur le Conseiller federal, 
Madame, Monsieur, 

Le Gouvern~ment jurassien a bien pris connaissance de votre courrier du 9 novembre 2023 qui a 
retenu toute son attention. II vous remercie de le consulter sur cet objet important. 

En preambule, le Gouvernement rappelle que la SSR joue un röle extremement important pour la 
cohesion nationale dans notre pays qui a la particularite de melanger plusieurs langues et plusieurs 
cultures. Dans ce contexte, le coüt d'un service public generaliste de qualite est evidemment plus 
important que dans un pays comme la France ou l'Allemagne qui ne connait pas cette diversite. 
C'est aussi une force de la Suisse. 

Les medias de service public en general, et la SSR en particulier, jouent un röle particulierement 
important pour les regions dites peripheriques comme notre canton. En effet, le mandat donne a la 
SSR et les moyens qui lui sont associes lui permettent de couvrir mediatiquement des regions 
comme la nötre de maniere satisfaisante, alors que de nombreux medias prives ont reduit leur 
couverture de l'Arc jurassien en general et du Jura en particulier pour des raisons economiques. 

Au vu de ce qui precede, le Gouvernement jurassien est favorable au statu quo. En effet, une baisse 
de plus de 10% de la redevance obligera la SSR a realiser des economies qui pourraient clairement 
limiter sa presence c;lans des regions comme le Jura. Par ailleurs, et le projet de modification 
d'ordonnance ne le precise pas, une baisse de la redevance impactera töt ou tard egalement les 
montants touches par les medias regionaux au benefice d'une concession. Ces medias font un 
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travail de qualite avec des moyens limites et se battent deja aujourd 'hui pour survivre face a l'erosion 
du marche publicitaire traditionnel. Si , comme le prevoit !'initiative populaire « 200 francs, 9a suffit », 
le Conseil federal souhaite ne pas toucher la repartition prevue pour les diffuseurs prives au benefice 
d'une concession pour la periode qui va debuter en 2025, cela ne reglera pas le probleme a long 
terme et enleverait au final plus de moyens encore pour la SSR. 

Cela dit, il est evident que la solution proposee par le Conseil federal, meme si elle ne convainc pas 
le Gouvernement jurassien, est preferable a la mise en ceuvre de !'initiative. 

En vous remerciant de l'avoir consulte, le Gouvernement jurassien vous prie de croire, Monsieur le 
Conseiller federal , a sa haute consideration. 
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